

## Coparmex capitalina presenta decálogo de acciones para alcaldías

**DERIVADO DE** la reciente reunión entre los integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACD-MX) con el Grupo de los Nueve (G9), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) capitalina dio a conocer su propuesta de agenda económica enfocada en las alcaldías y que se encuentra integrada por 10 ejes.

“Celebramos ayer la reunión con estos nueve alcaldes electos, en los que vimos una excelente apertura, recordemos que nosotros ya venimos trabajando con ellos con el Manifiesto Ciudad de México”, explicó el presidente de la Coparmex capitalina, Armando Zúñiga Salinas, luego de presentar el Primer Informe Económico y Social.

Precisó el decálogo de propuestas que los ediles electos recibieron. El primer eje de acción se centra en crear un consejo económico por alcaldía, para generar mejores opciones de reactivación. El segundo punto es impulsar desde las propias facultades de la alcaldía incentivos enfocados en las micro, pequeñas y medianas empresas; el tercero es que se simplifiquen los trámites para promover inversión y crecimiento de empresas formales.

La cuarta línea de acción sugerida es que los nuevos alcaldes se comprometan a reducir específicamente el tamaño del sector informal por demarcación; el quinto eje es que se genere un Consejo ciudadano por la seguridad en cada una de las alcaldías, para establecer programas de prevención del delito y del rescate del espacio público.

El sexto eje es implementar un plan para la erradicación de la corrupción en la administración pública, mientras que el séptimo punto del decálogo se corresponde a una mejora constante de los servicios urbanos. La octava línea busca que se cuente con un diagnóstico preciso sobre la red de difusión hídrica e implementar un plan de programas para el uso responsable del agua.

Como noveno punto, el líder de la cúpula empresarial indicó que se pretende incentivar el uso de energías limpias y por último, como el décimo eje, que se instalen consejos de movilidad.

Zúñiga Salinas puntualizó que buscan trabajar pronto con los alcaldes electos de Morena.

